



Echange Mondsee Jour 7 Veille du départ

publié le 04/02/2019

Ce matin lundi , nous avons revu les élèves après le week-end . La neige est tombée en abondance hier ...pour le plus grand bonheur des enfants qui ont pu profiter des activités hivernales avec leur famille autrichienne. Puis ils ont participé à un cours de musique qui a permis à tous de chanter en allemand. Ensuite ils ont élaboré une présentation par groupe mixte qui sera présentée ce soir lors de la soirée avec les familles autrichiennes et tous les correspondants.Ce soir ils présenteront également la danse folklorique qu'ils ont apprise le premier jour. En rentrant de la soirée ce soir il sera déjà l'heure de préparer les valises pour le départ de demain ! Aujourd'hui le soleil est revenu et les routes sont bien déneigées pour le départ.

K.Auener, JP Bernard, C. Barré

